

## Betreuungsangebot der Primarschule Dübendorf

### «Juhu – heute dürfen wir in den Hort!»

**An allen acht Schulstandorten bietet die Primarschule Dübendorf ein professionelles Hortangebot. Betreute Kinder profitieren so von längeren Mittagspausen und mehr Freizeit. Begleiten Sie Primarschüler Max und Kindergärtnerin Julia vom Aufstehen bis zum Abholen.**

6:15 Uhr: Pi-pi-pi-pi-pi! Der Wecker holt Julia und Max aus ihrem Traumland. Die Kinder reiben sich die Augen und freuen sich: «Juhu – heute dürfen wir in den Hort!» Als die beiden um 6:50 Uhr dort ankommen, werden sie von Betreuerin Dina und ihren Freunden fröhlich begrüsst. Kakaoduft lockt die Kids kurz darauf an den Frühstückstisch. Julia streicht sich heute ein Honigbrot, Max ist mehr nach Müesli. Nach dem Zähneputzen und bis zum Anziehen um 7:55 Uhr bleibt noch etwas Zeit zum Spielen. Um 8:05 beginnen Schule und Kindergarten, die sich auf demselben Areal befinden. «Hoiiii!», schallt es über den Pausenplatz. Jasmin, in Ausbildung zur Fachfrau Betreuung, wünscht Max und Julia einen schönen Morgen und freut sich aufs Wiedersehen am Mittag.

#### **Frische Küche und gute Tischgemeinschaft**

Um 11:50 Uhr läutet die Schulglocke. Als Max und Julia die Tür zum Hort aufstossen, riecht es verführerisch nach Hörnli und Gehacktem. Tagesfrisch, saisongerecht, abwechslungsreich und gesund sind die Mahlzeiten im Hort. Nach dem Händewaschen und einem Moment Spielzeit sitzen alle hungrig am Tisch. Max geniesst den Austausch mit Kindern verschiedener Altersstufen, während seine Schwester Julia es ruhiger mag und mit den anderen Kindergartenkindern getrennt sitzt. Nach dem Mittagessen packen die Kinder abwechselnd beim Aufräumen mit an. Manchmal hat man etwas auf dem Herzen, dann findet sich bei den Erwachsenen immer ein offenes Ohr.

#### **Hausaufgaben und feines Zvieri**

Um 13:30 Uhr macht sich Max wieder für die Schule bereit, Julia hat frei und bleibt im Hort. Am liebsten spielt sie mit ihren Freundinnen in der Puppenecke oder bastelt etwas. Bis zum Zvieri vergeht die Zeit wie im Flug. Um 15.25 Uhr ist die Schule aus und Max wieder da. Heute gibt es Früchte und danach Häxebrötli. Frisch gestärkt geht Julia nach draussen zum Spielen, Max macht sich an die Hausaufgaben. Braucht er Hilfe, kann er jederzeit seine Freunde oder eine Betreuerin fragen. Um 17:30 Uhr trudeln die ersten Eltern ein. Auch der Papi von Max und Julia schliesst seine Kinder in die Arme – und nach einem erlebnisreichen Tag dürfen die beiden nach Hause gehen.

#### **Zwei neue Horte in Dübendorf**

*1964 eröffnete die Primarschule Dübendorf den ersten Hort. Heute, 58 Jahre später, verfügt sie über insgesamt 11 Horte; zuletzt öffneten im Sommer 2021 die Horte Wil und Sonnenberg, demnächst öffnen die Horte Flugfeld und Am Stadtrand. Nun bestehen an allen acht Schulstandorten in Dübendorf Betreuungsangebote. An der Volksabstimmung im November 2020 hatte eine grosse Mehrheit der Weiterentwicklung der Dübendorfer Tagesstrukturen zugestimmt. Die Primarschule Dübendorf ist stolz, dieses bedarfsgerechte, professionelle Betreuungsangebot erfolgreich ausbauen zu dürfen. Damit wird dem Bedürfnis einer modernen Gesellschaft und der Vereinbarkeit von Beruf und Familie entsprochen.*

#### **Zahlen und Fakten**

- 11 Horte
- 500 Kinder
- 90 % Auslastung
- 70 Mitarbeitende
- 15 Lehrstellen

- 2 Produktionsküchen
- 55'000 Mittagessen pro Jahr

### **Übrigens**

*Die Preise für die Hortbetreuung sind einkommensabhängig. In den neuen Horten gibt es noch freie Plätze. Informationen zur Anmeldung unter [www.schule-duebendorf.ch/betreuung](http://www.schule-duebendorf.ch/betreuung)*

Verfasst im Namen der Primarschule durch die Schulergänzende Betreuung der Primarschule Dübendorf (Texte: Silvana Albin, Hortleiterin und Marcel Rüegg, Dienstleitung; Foto: Andreas Eggenberger)